
【第１回うえだ保育園保護者説明会】 

◆ 日 時 平成27年５月１日（金） 17時45分～18時10分 

◆ 場 所 うえだ保育園 

◆ 出席者 うえだ保育園保護者 17人 

◆ 内容等 

市⇒ 市役所 

保⇒ 保護者 

 

〔あいさつ〕 

市 おばんでございます。保健福祉部長の熊谷と申します。 

今日は，お忙しい中，ご出席いただき，ありがとうございます。 

市では平成18年に公立保育所を民営化するという方針を定めまして，平成20年度から今まで５

つの保育園の民営化を進めてまいりました。この後の民営化のスケジュールの中に，うえだ保育

園も入っておりますので，民営化はどういうものなのか，民営化によってどのように変わるのか，

といったことを説明させていただきたいと思っております。その後，皆様方からいろいろと御意

見，御要望をお聴きしたいと思いますので，よろしくお願いいたします。 

 

〔第３次民営化実施計画の説明〕 

第３次民営化実施計画について，資料に基づき説明。 

 

〔質疑応答〕 

保 園舎は改築とのことだが，引継保育は現在の園舎で行い，新しい園舎での保育は移管された後

になるのか。 

市 そのとおりである。くろいしの保育園では，移管前の卒園式を新しい園舎で行ったという例も

あるので，工事の進捗状況や保護者との話し合いによる。 

保 園舎建築中は園庭が使用できなくなるのか。 

市 建設場所は未定だが，現在の園庭が利用できなくなることがないようにしたいと考えている。

また，工事中の安全対策は十分注意を払いたい。 

保 今まで民営化してきた園の保護者アンケートの結果は見られるのか。 

市 市のホームページで公開しているのでご覧いただきたい。また，紙で見たいというときは子ど

も未来課に連絡いただければ提供したい。 

保 病児・病後児保育事業について，需要を踏まえて検討するとあるがどのように進められるのか。 

市 病児・病後児保育事業については，民営化した２園で実施しているが，利用状況に差がある。

実施している園の状況も聴きながら，判断しなければならないが，需要があるという話は聞いて



いるので，前向きに検討したい。 

市 今いただいた貴重な御意見については，持ち帰り検討させていただきたいのでよろしくお願い

したい。また，本日の質問以外に不明な点などがあったら，子ども未来課または保育園にお問い

合わせいただきたい。 

 本日の資料や話した内容については，欠席された方にも配布する。また，市のホームページに

も載せるのでよろしくお願いしたい。 

 


